



VALMOREL

Communiqué de presse

Le 27 juillet 2020

Challenge Mountain Collection – La madeleine sans voiture

La montée du col de La Madeleine s'offre aux cyclistes le temps d'une matinée le mardi 4 août.

Le **mardi 4 août de 9h à 12h**, la montée du Col de La Madeleine, de Celliers-Dessus à Saint-François Longchamp, sera entièrement à disposition des cyclistes et autres engins non motorisés.

L'Office de Tourisme de Valmorel et des Vallées d'Aigueblanche, et celui de Saint-François Longchamp, travaillent ensemble afin d'offrir une matinée sécurisée aux pratiquants de vélos. A partir de Celliers-Dessus, 10 kms les séparent du Col de La Madeleine pendant lesquels aucun engin ne viendra perturber leur montée.

A la clef, la fierté d'avoir grimpé ce col mythique du Tour de France et la carte « Mountain Collection » à tamponner une fois au col.

Le but du Mountain Collection, étant de grimper le plus de Cols possible, en Maurienne principalement, entre le 28 juin et le 13 septembre 2020.

Au col, les cyclistes retrouveront les stands des Offices de Tourisme, des animations et les restaurants ouverts afin de s'accorder une pause bien méritée avant de redescendre côté Maurienne ou côté Tarentaise.

Un ravitaillement individuel, sera offert aux participants du Challenge.

Attention : Pour les personnes souhaitant se rendre en voiture ou en moto au Col de La Madeleine, la route leur sera fermée de 9h à 12h.

Contact :

Manon Tharaud, Responsable relation presse de l'Office de Tourisme de Valmorel et des Vallées d'Aigueblanche.

mtharaud@valmorel.com – 06 76 57 75 09.

